

足尾から考える  
足尾銅山事件と福島原発事  
故の類似性

てんぷら油の  
バスで行く  
エコツアー

日本初の公害事件と言われる「足尾銅山鉱毒事件」を告発した政治家として有名な田中正造。来年は田中正造の没後 100 年、これを記念して、今年は 1 泊 2 日のツアーを企画しました。1 日目は、田中正造大学の方からお話を伺い、夜は温泉でゆっくり。2 日目は、植樹のあと、足利工業大学の「風と光の広場」で、風力発電や太陽熱で料理するソーラークッカーを見学します。11 月 3 日は、奇しくも田中正造の誕生日だそうです！

11 月 3 日（土）、4 日（日）

出発：3 日 朝 8 時 新宿駅西口

宿泊：国民宿舎「かじか荘」

解散予定：4 日 19 時 新宿駅西口

費用：28000 円（予定）

（含 バス代、宿泊費、講師料、等）

募集人員：27 名

主催：環境まちづくり NPO エコメッ  
セ  
ホ ム ペ ー ジ

<http://ecomesse.jp/>

☎お申込み・お問い合わせは

本部：東京都世田谷区桜新町 2-31-5

Tel 03-5799-4808

Fax 03-5799-4809